

CYCLE EXTRA-URBAIN

Le test en cycle extra-urbain est réalisé immédiatement après le test en cycle urbain. La moitié du test environ comprend des périodes de conduite à vitesse constante, et l'autre moitié une série d'accélération, de décélération et de ralentis du moteur. La vitesse maximale de ce test est de 120 km/h (75 mi/h) et la vitesse moyenne de 63 km/h (39 mi/h). Le test est réalisé sur une distance de 7 km (4,3 miles).

CYCLE MIXTE

Les chiffres du cycle mixte représentent une moyenne des résultats des cycles urbain et extra-urbain et prennent en compte les distances différentes parcourues lors des deux tests.



Pour plus d'informations sur les chiffres de consommation de carburant et les émissions à l'échappement, consultez le site de l'agence d'homologation des véhicules (VCA), à l'adresse suivante :

<http://www.vcacarfueldata.org.uk/>.

Chine uniquement

Pour plus d'informations sur les chiffres de consommation de carburant, consultez le site sur la consommation de carburant des automobiles en Chine à l'adresse suivante :

<http://chinaafc.miit.gov.cn>.